



Auch, le 29 août 2025

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Collège Hubert Reeves Fleurance : une démonstration de force du service public pour assurer la rentrée après l'incendie

Dimanche 13 juillet dernier, un incendie s'est déclaré sur la toiture photovoltaïque du collège Hubert-Reeves de Fleurance, mobilisant 52 pompiers et détruisant les deux tiers de la couverture du bâtiment (600m²). Grâce à une réaction rapide et coordonnée, le Conseil départemental du Gers, en lien avec l'Éducation nationale et la commune, a déployé en quelques semaines les moyens nécessaires pour garantir une rentrée scolaire dans les meilleures conditions possibles.

Des mesures d'urgence pour une rentrée en toute sécurité

Dès le lendemain du sinistre, une cellule de crise a été mise en place au Département pour gérer les travaux d'urgence, assurer la rentrée scolaire et coordonner les aspects juridiques et assurantiels, tout en planifiant une rénovation complète du bâtiment.

Après expertise, une étanchéité provisoire de la toiture a été réalisée afin de protéger le bâtiment. En parallèle, des bâtiments modulaires ont été installés sur les espaces sportifs attenants : 12 salles de classe, un CDI, une salle d'étude, trois bureaux administratifs et une salle des professeurs y ont été aménagés. Les sanitaires, la vie scolaire et l'espace de récréation ont été maintenus, et l'unité ULIS a été réinstallée dans une salle attenante.

Le mobilier et les documents impactés ont été nettoyés par des entreprises spécialisées. L'ensemble de l'équipement informatique du collège (110 ordinateurs et 15 vidéoprojecteurs) a pu être préservé. La commune est également intervenue, par exemple pour le nettoyage de la cour de l'établissement.

En lien constant avec la Principale et ses équipes, le Conseil départemental a veillé à maintenir la continuité pédagogique et le confort des élèves et personnels pour cette rentrée scolaire.

Le calendrier des travaux :

Si la rentrée 2025 se déroule dans des conditions maîtrisées, le chantier complet de réfection s'inscrira dans la durée.

- **Janvier 2026** : Réintégration des espaces pédagogiques et administratifs dans le bâtiment principal
- **Été 2026** : Reconstruction définitive de la toiture, permettant un retour à la normale pour la rentrée 2026.

Le Mot du Président :

« Ce chantier est une véritable démonstration de force du service public. Le Conseil départemental du Gers remercie l'ensemble des acteurs pour sa réactivité et sa coopération exemplaire. Cette mobilisation collective a permis de transformer une épreuve en défi relevé, au service de la réussite et du bien-être des collégiens du secteur de Fleurance » - **Philippe Dupouy, Président du Conseil départemental**